

Artikel vom 02.08.2020

Mitfahrbänke

waaf ma aweng



Im Januar 2019 haben wir die Aktion der "regionalen Entwicklungsgesellschaft Rund um die Neubürg" als mögliche Ergänzung zum ÖPNV befürwortet.

**Bitte beachten Sie, dass auch im Auto die aktuellen Hygiene- und Abstandsbestimmungen zu Covid-19 eingehalten werden müssen.**

Hilfreich kann auch dieser Leitfaden sein:

Nicht mehr als 2 Personen im Fahrzeug, größtmöglichen Abstand einhalten (vorne links und hinten

rechts), Mund-Nasen-Bedeckung tragen

<https://neubuerg-fraenkische-schweiz.de/wp-content/uploads/2020/07/Hygieneleitfaden-Mitfahrb%C3%A4nke-Juli-2020.pdf>



Die 7 bunten Mitfahrbänke im Gemeindegebiet können aber auch einfach zum Plaudern genutzt werden: **Kumm, waaf ma aweng**